

SI EL MEZCAL SE DISFRUTA DESPACITO

¿Por qué el agave comenzó a escasear tan rápido?

La popularidad que los destilados de agave ha generado cambios en la forma en que se cultiva el maguey. Los monocultivos permiten atender una industria creciente a corto plazo; pero a futuro, ponen en riesgo la diversidad de especies de maguey y la subsistencia de los pequeños productores.

Los monocultivos de agave generan riesgos para el medio ambiente y para la economía de los pequeños agricultores de agave.

Se disminuye la diversidad de agaves

Adquieren plagas más fácilmente

Desgasta la biodiversidad

Conduce a menos variedades de mezcal

¡Esto ya pasó con el tequila! Por haberse sobreexplotado y promovido la reproducción con clones ya solamente existe una especie. No dejemos que pase lo mismo con el agave mezcalero.

Cada uno cosecha lo que siembra

Hay decisiones en tu forma de cultivar agave y producir mezcal que pueden ayudarnos a seguir cosechando una gran diversidad de especies de agave y distintos sabores de mezcal. **Aquí varias cosas que puedes hacer:**

Permite que florezcan algunos agaves y cuida de los murciélagos, que son sus polinizadores

Combina tu siembra con varios tipos de agaves y con otros cultivos

Aplica planes de restauración para agaves en riesgo de extinción

Asegúrate que tu producción sea sustentable para conservar los agaves y la biodiversidad

Siembra en viveros y resiembra para repoblar las áreas donde hay agave silvestre

Evita el uso de agroquímicos que dañan al medio ambiente

Pregunta sobre los proyectos de conservación en los cuales puedes participar

EVITA USAR ESPECIES EN ALTO RIESGO DE EXTINCIÓN

Para que en este mundo terrenal siga habiendo mezcal, hay que sembrar agaves de forma sustentable



Agave Papalote
Agave cupreata



Agave Relisero
Agave valenciana



Agave Jarcia
Agave montium-sancticaroli



Agave Pelón
Agave pelona



Agave Coyote
Agave lyobaa



Agave Cachitún
Agave titanota



Agave Cincoañero
Agave macroacantha